



publié le 10/03/2020

Affiche contre le harcèlement

Descriptif :

Dans le cadre d'une activité hors classe, des élèves de troisième ont réalisé des affiches pour dénoncer le harcèlement. Ilann, est le vainqueur désigné par ses camarades...Bravo à lui !

Pour réaliser cette affiche, Ilann a respecté l'ensemble des droits à l'image (demande d'autorisation auprès de l'artiste)



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.